



**Véhicules
Utilitaires**

Information Presse

23 novembre 2017

L'Amarok remporte le trophée du Pick-up International 2018

- **Le trophée du Pick-up International 2018 est décerné à l'Amarok de Volkswagen Véhicules Utilitaires**
- **Motorisations V6 alliant puissance et couple**

Le trophée du « Pick-up International 2018 » (IPUA 2018) a été attribué à l'Amarok de Volkswagen Véhicules Utilitaires. Pour la deuxième fois, après la distinction obtenue en 2010, l'Amarok a su séduire un jury européen composé de journalistes spécialisés, et ce grâce à son nouveau design et ses motorisations V6 performantes.

« Nous sommes très reconnaissants d'avoir remporté le trophée du Pick-up International 2018 et très honorés par la décision du jury composé d'experts internationaux. Avec le nouvel Amarok, nous avons une fois encore répondu aux souhaits de nos clients en offrant plus de puissance, plus de couple, et l'optimisation de l'utilisation du véhicule sur tous les terrains; il ne s'agit pas seulement de luxe pur ou de Lifestyle », a déclaré Dr Eckhard Scholz, Président du Directoire de la marque Volkswagen Véhicules Utilitaires, à l'occasion de la remise du Prix du Pick-up International 2018 à Lyon. « Nous allons tout mettre en œuvre pour continuer à proposer les meilleures solutions pour nos clients afin de faciliter leur vie professionnelle au quotidien », a insisté Dr Scholz.

Le jury considère l'Amarok comme l'incarnation parfaite du leitmotiv « work hard, play hard », un élément central sur le segment des pick-ups. Les motifs de la décision d'attribution du prix soulignent en particulier le design épuré, les formes généreuses et la qualité de la finition. Les dimensions de la double cabine, qui offre de la place pour cinq personnes - une référence sur le segment -, a su aussi convaincre grâce à sa configuration moderne. Ont également impressionné le jury, les sièges conducteur et passager 'ergoComfort' distingués par le label AGR (Aktion Gesunder Rücken e.V.), la boîte automatique 8 rapports et l'offre de motorisations V6.

Les membres du jury ont été également convaincus par les capacités routières et tout-terrain de l'Amarok V6 : « le raffinement et la polyvalence du véhicule sont de nouvelles exigences sur ce segment ». Et de poursuivre : « la puissance n'est pas un défi pour le Volkswagen Amarok V6. Le large choix de motorisations 3,0l TDI, allant de 163 ch à 258 ch répond aux souhaits de puissance et de couple de tout type de clients », indique le jury de l'IPUA dans l'exposé de ses arguments.

L'Amarok de deuxième génération, doté d'un bloc V6, connaît un grand succès auprès des clients : de janvier à octobre 2017, Volkswagen Véhicules Utilitaires a livré 65 200 Amarok, soit une hausse de 13,2% par rapport à la même période de l'an passé (janvier - octobre 2016 : 57 600 unités).

Dans le cadre de la remise des prix, lors de la soirée de gala en marge du Salon International du Transport Solutrans 2017, d'autres distinctions ont été remises dont le prix du 'Van of the Year 2018' : le Volkswagen Caddy TGI, propulsé au GNV (Gaz Naturel pour Véhicules), est arrivé parmi les trois premiers du classement.

Le trophée du « Pick-up International » (IPUA) est décerné tous les deux à trois ans par une sélection de membres du jury de l'International Van of the Year (IVoTY), un panel de journalistes spécialisés réputés venus de 25 pays. 16 d'entre eux évaluent les véhicules nommés, selon des critères préalablement définis, indépendamment les uns des autres. Le Volkswagen Amarok avait déjà obtenu ce prix en 2010 ; il devient ainsi le seul pick-up à remporter cette distinction pour la deuxième fois.